

を返礼品としており、地元に還元できている。今後は情報発信を進め、応援者と町とを結びつけるイベント等を考える。

《可燃物処理センターの施設改修事業》

5,496万円

『原和範委員 大きい金額が毎年上がっている。今後も継続して必要なのか。

町民課長 今回の予算でおおむねの機器の更新がほぼ終了する。今後は雲南広域での可燃物処理に向かいたいと町長の意見表明があつた。

《地籍調査事業》

6,733万円

『糸原壽之委員 地籍調査の場所、補助金の補助率と、今年度の筆界未定は。

農林土木課長 調査地区は上阿井が継続で、新規に高尾を加える。

補助率は75%だが交付税で戻ってくるので実質的には町負担5%だ。筆界未定は筆数が641

に対し、30あつた。

《玉峰山荘大規模改修事業》

2億1,156万円

『垣照子委員 改修内容は、指定管理料が上がっているが、宿泊費、料理代も値上げしたことに対する分析は。

『地域振興課長 ポイラ、ポンプの更新、照明のLED化、温泉やレストランの美装化を検討する。宿泊は旅行会社に頼るところが大きくキャンセルも多かった。今後は旅行会社と客室の留保する割合などを見直す。

宿泊は旅行会社に頼るところが大きくキャンセルも多かった。今後は旅行会社と客室の留保する割合などを見直す。

《三成小学校整備事業》

4,607万円

『村尾明利委員 地籍調査の場所、補助金の補助率と、今年度の筆界未定は。

農林土木課長 調査地区は上阿井が継続で、新規に高尾を加える。補助率は75%だが交付税で戻ってくるので実質的には町負担5%だ。筆界未定は筆数が641

教育長 奥出雲町の子どもをどう育てるかという方針があつての学校環境だ。

三成小学校の移転の話もしてあるが今の場所で建て直しても同じような費用がかかるので、今回を機に将来を見越した体制を作つていきたい。

《有害鳥獣捕獲対策事業》

1,755万円

『田食道弘委員 猪期でのイノシシ等の捕獲は、報償金を出さない方向と聞いたが、被害等が増えている中でどういう考え方か。

『農業振興課長 他の市町では狩猟期間に有害鳥獣捕獲をしていない。猟友会と協議し狩猟期間でも捕獲が必要であるか検討するため、平成30年度は休止する。

『内田雅人委員 前年と同じ金額だが、ほとんど初日で完売し土日は買えず、クレームもあつたようだ。無駄は削り、こういう望まれるものに予算をかけるべきだ。

《プレミアム付商品券発行事業》

1,076万円

『内田雅人委員 前年と同じ金額だが、ほとんど初日で完売し土日は買えず、クレームもあつたようだ。無駄は削り、こういう望まれるものに予算をかけるべきだ。

『地域振興課長 購入いただけなかつた皆様には大変申し訳なく、商工会から増額の要望も頂いているが、財政的に厳しい。今後はプレミアム率を下げて発行枚数を増やすという方法も商工会と相談していく。



改築が決まった三成小学校 移転も検討される

教育長 奥出雲町の子どもをどう育てるかという方針があつての学校環境だ。

三成小学校の移転の話もしてあるが今の場所で建て直しても同じような費用がかかるので、今回を機に将来を見越した体制を作つていきたい。

『田食道弘委員 猪期でのイノシシ等の捕獲は、報償金を出さない方向と聞いたが、被害等が増えている中でどういう考え方か。

『農業振興課長 他の市町では狩猟期間に有害鳥獣捕獲をしていない。猟友会と協議し狩猟期間でも捕獲が必要であるか検討するため、平成30年度は休止する。

『内田雅人委員 前年と同じ金額だが、ほとんど初日で完売し土日は買えず、クレームもあつたようだ。無駄は削り、こういう望まれるものに予算をかけるべきだ。

《プレミアム付商品券発行事業》

1,076万円

『内田雅人委員 前年と同じ金額だが、ほとんど初日で完売し土日は買えず、クレームもあつたようだ。無駄は削り、こういう望まれるものに予算をかけるべきだ。

『地域振興課長 購入いただけなかつた皆様には大変申し訳なく、商工会から増額の要望も頂いているが、財政的に厳しい。今後はプレミアム率を下げて発行枚数を増やすという方法も商工会と相談していく。